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Revocato lo sciopero 
nelle ventuno 
farmacie pubbliche 
Accordo raggiunto fra Comune 
e sindacati 
Continua la protesta invece 
dei presidi privati 

W f W 

M I•jlj»u «-èiL^Bi JUna coda di cittadini alla ncer 
t» dei format-I nraccn I» farmi ca dei (armaci presso la farina 
da comunale di via Sante Bar 
! gelimi 

Medicinali, sollievo piccolo piccolo 
Revocato lo sciopero delle farmacie comunali • 
L'assessore De Bartolo ha finalmente detto si alle 
richieste presentate dal sindacati per riorganizzare 
I presidi pubblici Intanto per centinaia di migliaia 
di romani resta il calvario delle lunghe file, perche 
nelle farmacie private da 23 giorni si paga tutto La 
Regione non copre i suoi debiti e fa orecchie da 
mercante di fronte ai diritti quotidiani della gente 

MAziA LÉONARD! 
•M Medicine gratis ancora e 
«oliamo nelle ventuno larma 
de comunali della eliti Lo 
sciopero annunciato con la 
chiusura pomeridiana > dalle 
H In poi • di tulli 1 presidi 
pubblici è stalo revocalo Al 
I ultimo tuffo erano le 13 30 
di Ieri la vertenza Ira Comune 
e dipendenti delle farmacie 
comunali è stata sbloccata 
Un anno e mezzo di latitanza 
di risposte negale e Ieri Ma 
rio De Bartolo assessore alla 
Sanila ha finalmente dello si 
alle richieste per riorganizzare 
II servizio II protocollo d Ime 
sa > olio pumi presentali dal 
sindacali della funzione pub 
bllco Cgll Clsl UH e dal rap 
presentanti del farmacisti -
I ha firmalo con I acqua alla 
gola Minacciato da uno scio 
pero che aggiunto alla serrata 

delle farmacie private dove 
da venture giorni si paga tutio 
avrebbe tolto a centinaia di 
migliala di cittadini ogni ter 
ma di assistenza sanitaria gra 
tuila Si pud tirare un sospiro 
di sollievo anche se molto 
amaro Sventala I agitazione 
delle larmacle comunali per i 
romani resta almeno la possi 
blllia di un calvario lungo ed 
estenuante In fila dal mattino 
di buon ora lo percorrono an 
zlanl pensionali povera gen 
le Da più di ire settimane 
strappano col denti le medici 
ne gratis perfino le salvavita 
quelle perii cuore per I insull 
ne per I emolllia per I eplles 
sia A denti stretti per II freddo 
e la pioggia si Inzeppano di 
fronte e dentro le ventuno far 
macie comunali nelle zone 
periferiche e popolari 

Col protocollo d intesa si 
glato Ieri ne verranno aperte 
subito altre quadro a Cinedi 
ta est a Tlburtmo sud a Tor 
Tre Teste a Tarmalo di Tor 
renova C subito verranno as 
sunti dieci larrmcisti collabo 
ratorl con funzioni di vice Ri 
marranno In carica tre mesi 
per far fronte ali emergenza 
Intanto per rimpiazzare il per 
sonale malato o In maternità 
ci saranno alti e assunzioni 
Entro la fino dell anno poi si 
terrà il concorso per sette di 
retiorl e dieci vice Cosi si è 
aperta la strada ad una revlsio 
ne dell intero organico dei di 
pendenli comunali che lavo 
rano nelle farmacie Ma su 
questo punto come su quello 
degli orari I farmacisti chie 
dono di lavorare a lempo con 
tlnualo dodici ore divisi In 
due lumi perché I orarlo 
spezzalo poco risponde alle 
necessità della gente - le or 
ganlzzazloni sindacali e l as 
sessore De Bartolo si rive 
dranno fra dieci giorni 

intanto chi non può sotto 
porsi al calvario delle file 
stretto dall urgenza di (arma 
ci paga di tasca propria Le, 
ottocentoclnquanta farmacie ^ 
private marciano compatte 
nella serrala Dura da ventitré 
giorni I hanno programmata 

fino al 31 dicembre Non sen 
tono ragioni Hanno un deficit 
di miliardi che si ripete ogni 
anno perché la Regione non 
copre I suoi debiti Ed anche 
la Regione fa orecchie da 
mercante «Si maschera dietro 
un braccio di ferro con II go 
verno» dice Pasqualina Nano 
lelano capogruppo per II Pel 
alla Pisana Alla vigilia dello 
sciopero annunciato dalle far 
macie private tre settimane 
fa il Pei aveva presentato un 
emendamento Integrativo la 
Regione poteva anticipare i 
miliardi di passivo con un ere 
dito alle banche quanto agli 
Interessi sul prestito ne avreb 
be chiesto conto al governo 
•Ma la maggioranza pentapar 
(Ito lo ha respinto - commen 
ta Pasqualina Napoletano -
con argomenti capziosi E sta 
to un alto grave e ben si sape 
va che così avremmo pagato 
tutto fino alla line di dicem 
brex Gli amministratori regio 
nati non si Inteneriscono 
neanche di Ironie alla gente 
specialmente se bisognosa «E 
già - conclude Pasqualina Na 
poletano - non sono catego 
rie forti Le nostre giunte ri 
spondono solo a certi interes 
si Negano come al solito I 
diritti quotidiani quelli di cen 
tinaia di migliaia di cittadini» 

«Le code ci uccidono» 
GIANCARLO SUMMA 

H «Soffro di cin osi dlstrut 
uva e di diabete mellito Ho 
bisogno di medicine urgenti 
e sono 4 giorni che faccio file 
senza riuscire a trovarle So 
no invalida civile ali 85% 
prendo 230mila lire di pensio 
ne al mese Non posso fare 
lunghe file né pagare le medi 
cine» Storie diverse eppure 
straordinariamente simili 
quelle raccolte nell ultima set 
timanadal Movimento federa 
tivo democratico davanti alle 
21 farmacie comunali di Ro 
ma Migliaia di persone si ac 
calcano ogni giorno tn lun 
ghe lunghissime file davanti 
alle uniche strutture che - in 
sieme a quelle di alcuni ospe 
dall - continuano a fornire le 
medicine con i ticket Hanno 
dovuto farlo anche sotto il nu 
bifragio che si è abbattuto sul 
la città negli scorsi giorni e 
dovranno continuare fin 
quando non rientrerà lo «scio 
pero* delle farmacie private 
Nessuna comprensione tra la 

gente per le discutibili «ragia 
ni dei farmacisti È uno scio 
pero ingiusto - si sfoga un 
pensionato - e come se un 
impiegato delle poste si pren 
desse i soldi di un conto cor 
rente perche non ha ricevuto 
lo stipendio» Ma così è e bl 
sogna adattarsi a far la coda 
davavanti alle farmacie comu 
nah Che però sono m numero 
insufficiente hanno poco per 
sonale e periodicamente chiù 
dono per turno «Tre ore di fila 
a quella di via del Corso e per 
arrivarci mi ci vogliono due 
mezzi si lamenta una donna 
che a suo modo è stata an 
che «fortunata» «Sono anzia 
na invalida al 70% - racconta 
infatti un altra - e ho fatto inu 
tilmente la fila per due giorni 
senza riuscire a prendere le 
medicine per mio manto che 
e a casa con la febbre a 40» E 
un altro Ho fatto un ora di 
corsa e poi la farmacia non ha 
aperto perché era dt riposo 
Allora sono andato ad un altra 

e sono in fila da tre ore» La 
gente prova ad aiutarsi a vi 
cenda Ce chi distribuisce 
cartellini numerati per accele 
rare la fila chi mette in giro un 
«lam tam» di informazioni uti 
li «Alla farmacia del Gemelli 
non e è coda* «in via Nazio 
naie 228 e è una farmacia prì 
vaia che accetta I ticket» 

Partendo da centinaia di se
gnalazioni di cittadini il Movi 
mento federativo ha messo a 
punto con un lavoro certosi 
no in tutte te zone della città 
un «Cahier de doléances» da 
inviare agli amministratori e 
alle forze politiche e sindacali 
La richiesta ai farmacisti priva 
ti è quella di fornire almeno I 
farmaci -salvavita» alle islttu 
zioni pubbliche di sbloccare 
al più presto la vertenza e di 
garantire un migliore funzio 
namento delle farmacie co
munali apertura continuata 
per tutto il giorno incremento 
del personale utilizzo di altre 
farmacie di ospedali e inaugu 
razione delle farmacie comu 
nati già previste 

L'azione prima dell'alba per evitare le barricate 

Blitz nella notte a ponte Marconi 
per trasferire i nomadi alla Mariana 
La soluzione peggiore Stanotte la polizia piombe
rà a Ponte Marconi e i nomadi saranno «deportati» 
alla Magilana Un olita all'alba, per sorprendere il 
popolo delle barricate Grande preoccupazione tra 
gli «Ingari temono scontri con la gente la polizia 
le altre tribù 1 consiglieri del Pei di Dp e Verdi 
stanotte saranno lì, su richiesta dei nomadi per 
affrontare la situazione 

ANTONIO CIPRIANI 

MI U sceglieranno in piena 
notte bambini e anziani Po 
chi minuti per raccogliere la 
laro roba e poi via un esodo 
verao la Magliana per arrivare 
prima dell alba quando il pò 
polo delle barricate dorme 
ancora Sul destino dei Rom 
e 6 stato leti in Campidoglio 
un vertice tra Pala Bernardo 

ed il sindaco LI In gran segre 
to si è deciso II blitz notturno 
Già secondo un primo progei 
to i nomadi dovevano partire 
in blocco per I Infernacclo al 
la Magliana. Una decisione 
trapelata chissà come non 
certo secondo canali ufficiali 
e che ha Immediatamente 
scatenato un vespaio di pole 

miche 
Innanzitutto ali Infemac 

ciò Domenica mattina la gen 
te si e subito mobilitata dopo 
un sit in di protesta e è stata 
una lunga assemblea Sotto 
accusa il Comune e la decisio 
ne di portare mille nomadi al 
la Magltana senza nemmeno 
sentire 11 parere del Consiglio 
comunale e della circoscrizlo 
ne «In mancanza di un piano 
- dice Augusto Battaglia con 
slgliere comunale derPci - la 
concentrazione di mille zinga 
ri in una unica località può co 
stituire una ulteriore pencolo 
sa fonte di tensione che poco 
aiuterebbe la causa dei noma 
di I Rom sono angosciati per 
questo esodo temono centra 
sti con altre tribù hanno pau 
ra della polizia e della gente 
del posto Hanno chiesto al 
consiglieri del Pei di essere li 

stanotte ci saremo insieme ai 
rappresentanti di Dp e dei ver 
di» E la tensione alimentata 
dati «allarme zingari» sta sfo 
ciando in una serie di focolai 
di rivolta un pò dovunque A 
Castel di Guido sono bastati 
lavori in un camping abusivo 
che già ospita 200 profughi 
polacchi per scatenare la prò 
te:,ta Nel camping Lorium 
sull Aurelia al chilometro 23 
è iniziata una lunga manifesta 
zione dalle caratteristiche as 
solutamente simili a quelle 
precedenti Cartelli presidi 
antl Rom alle vie d accesso 
del campeggio con motivazio 
ni di routine Non e razzismo 
ma qui non ci sono fogne non 
e e acqua ne scuole» Stesse 
parole identico tono delle 
proteste a Pasioscuro dove 
da lunedi gli abitanti pattuglia 

no la strada di collegamento 
con I Aurelia con la paura di 
veder comparire ali orizzonte 
le temute carovane di noma 
di Ma non è solo la genie nor 
male a protestare ci sono an 
che i carabinieri di Tor di 
Quinto che si sono lamentati 
per la presenza di troppi zin 
garl vicino alla loro caserma 
Che dire? C e il rischio che la 
situazione tirata troppo per le 
lunghe dalla giunta precipiti 
Nel corso della domenica e è 
stata una perlustrazione a tap 
peto dei Carabinieri a Ponte 
Marconi il responsabile del 
campo Sergio e stato ferma 
to perche nel campo sono sta 
ti trovati pezzi di ricambio per 
auto usati Solo ta presenza 
dei consigliere Battaglia ha 
fatto si che fosse rilasciato «Si 
e trattato di una provocala 

Piccoli nomadi a ponte Marconi 

ne» hanno denunciato Verdi e 
Dp che hanno sottolineato 
come ci sia chi ha interesse ad 
acuire le tensioni Quindi han 
no chiesto una commissione 
d inchiesta che verifichi an 
che le strane fughe di notizie 
che hanno fomentato nvolte 
dal sapore razzista 

Questa mattina a mezzo 
giorno una delegazione com 
posta da parlamentari e consi 

glieri comunali del Pei andrà 
in questura per chiedere un at 
tegglamento equilibrato della 
Polizia nella vicenda Sulla dif 
ficile situazione dei nomadi di 
Ponte Marconi invece i depu. 
tati del Pei Picchetti e Leda 
Colombini hanno chiesto al 
ministro della Protezione civi 
le Gaspari di mettere a dispo 
sizione 50 roulotte inutilizzate 
e parchegg ate a Castel Nuovo 
di Porto 

Occupato 
il circolo 
di bocce 
a Tormarancia 

Sono in pochi nel mondo ad andare a punto come I oam 
pioni di bocce italiani Duro colpo a questo sport quindi la 
chiusura del circolo bocciofilo di Tormarancia Ma 1 soci 
non stanno a guardare Ieri hanno occupato i tre campi In 
cento e oggi pomeriggio I appuntamento per la protesta è 
in Campidoglio Dopo un ordinanza comunale di chiusura 
(sembra per abusivismo) ne è arrivata un altra di riapertu 
ra del tutto disattesa dal gestore della struttura 

Il Pel: 
«Niente 
pasticci 
su Montalto» 

•Inaccettabile ogni pastic
cio dilatorio che Intenda 
raggirare II significato Ine
quivocabile del voto refe 
rendano» La segreteria re
gionale del Pel e la federa
zione di Viterbo Interven-

• "» gono sul futuro del cantiere 
nucleare di Montalto «La sospensione decisa dal Cipe, 
fruito anche dell iniziativa del Pel - dicono - delega àgli 
stessi gestori i controlli di sicurezza e la fattibilità della 
riconversione Non sono chiari poi I rapporti col Parla
mento unico legittimato a modificare II piano energetico 
nazionale 

Venerdì 
scioperano 
i lavoratori 
dell'Eni 

Venerdì 4 dicembre sciope
rano I lavoratori del settore 
energia del1 Eni La prole
sta è stata indetta da Cgll, 
Osi e UH contro la politica 
di ristrutturazione dell Eni, 
contro I tagli ali occupale» 

" n - ^ « • ne che nell area romana ri
guardano mille unità per lo sviluppo industriale L appun
tamento e alle 10 davanti alla sede Eni Holding in piazzale 
Mattel ali Eur dove si terrà una manifestazióne con la 
partecipazione del lavoratori di tutta Italia 

Scuola materna 
di Settebagni: 
genitori contro 
il caro-mensa 

Continua a farsi sentire nel 
la scuola la rivolta dei geni 
tori contro gli aumenti delle 
tariffe per le mense Nella 
scuola materna di Setteba 
gni in IV circoscrizione non hanno pagato le nuove lari! 
fé e le maestre con una lettera invitano chi non vuol 
pagare a mirare I bambini dalle mense «Slamo di Ironie 
ali ennesimo atto della giunta capitolina che vuole affossa
re i servizi sociali» hanno denuncialo I comunisti, che 
diffidano anche il sindaco dall imporre gli aumenti anche 
par quei servizi «che non sono a domanda Individuale», 
come deciso dal consiglio comunale 

Affitti: 
i commercianti 
chiedono 
modifiche 

Martoriati dagli sfratti ese
cutivi artigiani e commer
cianti chiedono una nuova 
normativa per I affilio delle 
botteghe Vogliono con. 
tratti della durata di nove 
anni il divieto della Unita 

^™"""«"«"«^«^^",""»'«"«» locazione non motivata un 
meccanismo equo per la valutazione del canoni di rinno
vo direttive precise del governo agli enti previdenziali e 
agli istituii di credito alfittuan Ma intanto almeno la so
spensione degli sfratti esecutivi in attesa di un intervento 
per le aree ad alta concentrazione artigiana e commercia
le 

Il medico 
non vota 
annullate 
le elezioni 

lutto da rifare sono stale 
annullate le elezioni che si 
sono svolte dal 27 al 29 no
vembre per eleggere I rap
presentanti dei medici nel 
consiglio dell ordine pio-
vinciate di Roma Non è sta-

™ » - ^ • — • » » » • « • » • t 0 raggiunto 11 quorum del 
33 per cento stabilito dalla legge Degli oltre 26mila medici 
aventi diritto hanno votato solo 8 450 professionisti non si 
è proceduto nemmeno allo spoglio La data delle nuove 
elezioni deve essere ancora decisa 

ROBERTO 9RESSI 

~ ~ — — il quartiere di S. Lorenzo accerchiato dalle auto: traffico in tilt nella zona orientale 
Il piano dell'assessore Palombi bocciato dai presidenti delFAtac e dell'Aci 

Anteprima di Natale caos: e domenica? 
Il presidente dell Atac Bosca ha bocciato il piano 
antitraffico natalizio preparato dall assessore Pa 
lombi Ha proposto Invece trasporti gratuiti dalle 
15 alle 21 oppure targhe alterne Dissenso anche 
del presidente dell Aci Intanto 1 anteprima delle 
domeniche «natalizie» con i negozi aperti, e stata 
un successo ma con il traffico Impazzito Cosi ieri 
la zona est della città e rimasta paralizzata 

ROSANNA LAMPUQNANI 

m Quello di domenica 
scorsa è stato solo un «assag 
alo» di ciò che succederà nel 
le prossime L anteprima dei 
negozi «peni nel giorno fest 
vo è infatti nuscita Vetrine 
illuminile strade stracolme di 
genie .radico Impossibile» in 
(orno a vìa Appia via del Cor 
so viaArenula via Nazionale 
via Ottaviano viale L bla via 
Candla LI dove cioè le asso 

dazioni di commercianti ave 
vano deciso di far sperimenta 
re ai romani lo shopping fest. 
vo oli affari però non sono 
andati benìssimo Abbiamo 
parlato di assaggio *' cosi è 
stato La gente si è riversata al 
centro della città e nelle stra 
de off linilis di orari solo per 
assaporare il fascino - si fa 
per dire - del Natale dei regali 
e dei consumi con diversi 

giorni d anticipo Ma solo pò 
chi romani hanno fatto acqui 
sti magari quelli già decisi m 
precedenza e che la straordi 
nanetà dell occasione ha con 
sentito 11 vero shopping è so 
lo rinviato 

Se dunque tutto fa ben spe 
rare per gli incass dei com 
merciantt a partire dalla pros 
sima domenica esattamente 
it contraro si deve supporre 
per il fronte traffico L altro 
pomeriggio le strade d acces 
so al centro storico erano un 
ingordo continuo prat ca 
mtnt ive di qualsiasi con 
trollo di v gth urbani una vera 
giungla in mano agli automo 
bilisti più indisciplinati e pre 
potenti Ieri mattina (ma che 
e entrava lo shopping') poi è 
stalo un vero caos 11 quartiere 
S Lorenzo e rimasto compie 
tamente isolato circondato 
com e stato da barriere di au 
tomobili n ogni angolo Bloc 

cate ta Salarla la Nomentana 
la tangenziale Est Per i vigili 
tuttavia non e stata una gior 
nata particolare» insomma i 
«tappi si formano per una vo 
Ionia misteriosa cause preci 
se non ce ne sono Cosa sue 
cederà dunque dal 7 dicem 
bre in poi' Potrà mai (unzio 
naro con queste premi sse il 
piano Palombi? Seri dubbi nu 
trono in proposito i dirigenti 
dell Atac e dell Ad Ma io Bo 
sca ha definito le proposte 
dell assessore «insufficienti» e 
perciò ha rilanciato una con 
troproposta per arginare 1 af 
flusso di mezzi privati nelle 
zone «calde» della città nel 
periodo natalizio la gratuità 
dei trasporti pubblici nella fa 
scia oraria tradizionalmente 
riservata alto shopping dalle 
15 alle 21 Non è la prima voi 
ta che Bosca I avanza tuttavia 

questa volta è più contenuta 
perche si riferisce ad una par 
l colare fascia oraria Oppure 

ins ste il presidente dell A 
tac bisogna adottare la tera 
pia d urto delle larghe alterne 
cosi come ipotizzato dal prò 
s ndaco Gianfranco Redavid 
Comunque entrambe le solu 
zioni sono in alternativa alla 
chiusura del centro at traffico 
privato ipotizzata da altri 

Cutrufo presidente dell A 
ci da parte sua ha sostenuto 
che è «inimmaginabile riuscì 
re a decongestionare il traffl 
co nel centro storico senza 
realizzare, i parcheggi nelle 
aree di interscambio.» garan 
tendo cosi I uso della metro 
polnana Come si ricorderà il 
piano di Palombi prevede ira 
I altro 1 istituzione di 14 chilo 
metri di corsie preferenziali 
servizi navetta per collegare le 
zone periferiche a) centro e 
un uso massiccio di vigili ur 

barn 
Natale a Roma è anche 1 al 

bero a piazza S Pietro e te 
bancarelle a piazza Navona. Il 
primo arriverà quest anno dal 
la regione meridionale del 
1 Austria la Cannzia accom 
pagnato da una delegazione 
di autontà locali Negli anni 
scorsi lambito privilegio di 
adornare la piazza del Valica. 
no è toccato ali» Germani*. 
alta Calabria e ali Alto Adige 
Accanto ali albero ci sarà co
me sempre il presepe che In 
questo 1987 riserva ai curiosi 
e al ledeh una sorpresa tutta 
da scoprire e Impossibile da 
anticipare A plana Navona 
come sempre si potranno «co» 
struire» i presepi acquistando 
i van pesa dalli bancarella, 
Ne sono state Installate gli 43 
dell© solite 130 e alcune har> 
no anche aperto » battenti do
menica scorsi, 

l'Unità 
Martedì 
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